

NEWSPAPER

Mendukung Mudik Lebaran 2022, Polrestabes Semarang Gelar Vaksinasi Malam Hari Dalam Sebulan

Andi Suwarno - KOTASEMARANG.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 6, 2022 - 16:10



Polrestabes Semarang menggelar Vaksin malam hari di depan Masjid Agung Kauman Semarang . Selasa (05/04)

KOTA SEMARANG - Polrestabes Semarang mulai menggelar vaksinasi covid-19 malam hari dalam satu bulan ini, kegiatan vaksin dimulai hari Selasa (5/4).

Vaksinasi digelar salah satunya untuk mendukung mudik lebaran 2022 yang sehat.

Vaksinasi malam ini digelar di dua lokasi berbeda yakni di Pos Patwal Simpang Lima dan Alun Alun Masjid Agung Semarang. Vaksinasi digelar mulai pukul 19.30 wib. Warga yang usai salat tarawih nampak berbondong bondong menuju vaksinasi. Mereka dengan sabar, antri mendapat jatah vaksin jenis Pfizer.

Kapolrestabes Semarang Kombes Irwan Anwar menuturkan vaksinasi malam ini digelar selama bulan Ramadhan. "Vaksinasi kita gelar untuk mempercepat capaian vaksinasi baik satu, dua maupun booster. Ini kan momennya pas ya. Habis salat tarawih, warga engga perlu pergi jauh jauh untuk dapat vaksin. Jalan bentar udah dapat vaksin," ucap Irwan

Ia mengaku bersyukur sebab dalam pantauannya, animo masyarakat ikut vaksinasi cukup besar. "Seperti tadi yang di Simpang Lima, begitu dibuka langsung banyak yang antri Vaksinasi," ungkapnya. Dia menambahkan vaksinasi malam ini juga dalam rangka mewujudkan mudik lebaran 2022 yang sehat. Sebab pemerintah pusat memperbolehkan adanya mudik namun dengan syarat warga sudah vaksin booster

"Seperti yang kita ketahui pemerintah pusat memperbolehkan mudik tapi dengan syarat vaksinasi booster. Semoga dengan adanya vaksinasi malam ini bisa mendukung warga yang sehat dan mudik yang aman," harap dia. Sementara itu, salah seorang peserta vaksinasi Ika Farida mengakui ikut vaksinasi malam agar bisa pulang kampung saat lebaran

"Tadi sore ketika saya beli makan kok lihat ada tenda vaksinasi. Saya tanya pak polisi ternyata ada vaksinasi. Selesai tarawih saya langsung ikut vaksinasi agar besok lebaran bisa mudik ke Kabupaten Batang," kata wanita yang tinggal di wilayah Kecamatan Semarang Tengah ini

Editor: Andi Humas